

... Kundgebung ...

Mit Nachdruck für gelingende Inklusion

Dienstag, 27.03.2012

15:30 bis 17:00 Uhr

**Wiesbaden auf dem Luisenplatz
(vor dem Kultusministerium)**

mit Musik und einer Aktion „Frühlingserwachen“: Der Winterschlaf muss endlich beendet werden! Bunte Vielfalt ist ein Gewinn für alle!

Redebeiträge von

- GEW
- Elternvertretung
- Schülervvertretung

Bitte bringt möglichst (Handy-)Wecker und einen Blumentopf mit bunten Blumen mit.

Wir wollen, dass Inklusion gelingt! Wir fordern die hessische Landesregierung auf, endlich die entsprechenden Bedingungen sicherzustellen.

Nähere Infos im Internet unter: www.gew-hessen.de

!! Die GEW Kreisverbände informieren über die Fahrtmöglichkeiten nach Wiesbaden.